

Ministerin wehrt sich - 136.500 Euro für Visagistin, Baerbock: „Sonst sieht man aus wie ein Totengräber“

Das Auswärtige Amt hat sich unter Außenministerin Annalena Baerbock eine Maskenbildnerin für stolze 136.500 Euro im Jahr 2022 kosten lassen. Jetzt hat die Grünen-Politikerin die ungewöhnlich hohen Ausgaben verteidigt: „Ansonsten sieht man aus wie ein Totengräber.“

Außenministerin Annalena Baerbock (Grüne) hat die Ausgaben ihres Ministeriums für eine Maskenbildnerin gegen Kritik verteidigt. Wenn man im Fernsehen auftrete, müsse man wegen des starken Scheinwerferlichts geschminkt werden, sagte Baerbock bei einem Talk von „RedaktionsNetzwerk Deutschland“, NDR und „Hannoverscher Allgemeinen Zeitung“.

Annalena Baerbock: „Dann werden die Leute natürlich auch so bezahlt“

„Ansonsten sieht man aus wie ein Totengräber, weil man total grau ist.“ Bei ihren vielen Reisen gebe es nicht die Zeit, jedes Mal vor Ort eine Maskenbildnerin zu suchen – ganz besonders gelte das im Ausland. „Deswegen ist es gang und gäbe - im Übrigen nicht nur bei mir, aber bei Frauen wird es dann immer gerne thematisiert, und auch im Kanzleramt und auch bei den anderen Herren - dass man entsprechend dann Maskenbildner hat“, sagte die Ministerin. „Und da ich sehr, sehr viel reise und sehr viel unterwegs bin zu Tag- und Nachtzeiten, werden die Leute natürlich dann auch so bezahlt.“ Damit halte sich das Auswärtige Amt an die gesetzlichen Vorschriften.

Nach Angaben des Auswärtigen Amts beliefen sich die Kosten der Begleitung von Baerbock durch eine Maskenbildnerin zu Bild- und Fernsehterminen im In- und Ausland im Jahr 2022 auf rund 136.500 Euro

.....

Anmerkung: Ja wo ist das Problem, man sieht aus wie man aussieht, ist doch wohl egal.

Dann sieht man eben auch wie ein „Totengräber“ die Menschen würden es akzeptieren.

Viele Frauen Schminken sich privat, so kann dies auch Frau Baerbock machen. Wo ist das Problem, sie hat ein Problem damit. Aber sie kann dies nicht, deshalb braucht sie Hilfe.

Pro Tag also 379 Euro Ausgabe für Schminke

In 4 Jahren im Amt sind dies über 546.000€

Dies entspricht eine Rente von 2.000 im Monat über 22 Jahren etc.